

Medalla de Honor para la Facultad de Medicina
de la UV - Las Provincias - 10/10/2017

Medalla de Honor para la Facultad de Medicina de la UV

VALENCIA. La Real Academia de Medicina de la Comunitat Valenciana ha entregado su Medalla de Honor a la Facultad de Medicina de la Universitat. En el acto intervinieron el presidente de la Ramcy, Antonio Llobart, la secretaria Carmen Leal y el presidente del IMV, Francisco J. Morales. La medalla fue recogida por el decano, Federico Pallardó.



**Federico
Pallardó**
